

Detectives MT0 de la Brigada de Investigación Criminal Isla de Pascua de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos sujetos, quienes intentaron ingresar al territorio insular 222 gramos de clorhidrato de cocaína, droga avaluada en cerca de 25 millones de pesos.

Según lo informado por el jefe subrogante de la unidad policial de la PDI, subprefecto Lucas Riroroko, los imputados utilizaban el transporte aéreo para ingresar las sustancias ilícitas desde el continente a la Isla y para ello, la ocultaban al interior de encomiendas con la finalidad de evitar los posibles controles.

Anuncio Patrocinado



El hallazgo del estupefaciente se dio luego que el ejemplar canino "Burka", marcara una de las cajas y tras su inspección, se detectó la presencia de una sustancia de color blanca, la que fue sometida a una prueba de campo arrojando coloración azul, la que determina presencia de cocaína.

De esta manera, los oficiales de la policía civil lograron determinar la identidad de la persona que debía recibir esta encomienda y con estos antecedentes, detuvieron a un primer imputado y además llegaron hasta el domicilio de una segunda persona vinculada al hecho, desde donde fueron incautados elementos para la dosificación de droga, un arma de fuego con munición no letal y 14 gramos de cannabis sativa.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por instrucción del Ministerio Público, los aprehendidos fueron puestos a disposición de la justicia para ser formalizados.

y tú, ¿qué opinas?